



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Muhammad Nur Saputra, 2017: Pengaruh Keikutsertaan Siswa Dalam Kegiatan Rohani Islam (Rohis) Dan Budaya Religius Terhadap Akhlak Siswa Di SMA Negeri Se Kecamatan Kampar Timur

Kegiatan Rohani Islam adalah salah satu dari kegiatan ekstrakurikuler, yang sarat dengan nuansa agama. Berdasarkan wawancara dan observasi penulis dengan guru BK diketahui data absen siswa hanya 8,6 % yang ikut dan aktif mengikuti kegiatan Rohani Islam, sisanya sebanyak 91,4 % tidak mau bergabung, dengan alasan mereka mau bebas tidak terikat dengan peraturan yang diprogramkan Rohani Islam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; Apakah ada Pengaruh Keikutsertaan Siswa dalam Kegiatan Rohani Islam (Rohis) Terhadap Akhlak Siswa Di SMA Negeri Se Kecamatan Kampar Timur? Apakah ada Pengaruh Budaya Religius Terhadap Akhlak Siswa Di SMA Negeri Se Kecamatan Kampar Timur? Apakah ada Pengaruh Keikutsertaan Siswa dalam Kegiatan Rohani Islam (Rohis) dan Budaya Religius Terhadap Akhlak Siswa Di SMA Negeri Se Kecamatan Kampar Timur. Penelitian ini merupakan penelitian Kuantitatif yang bersifat korelasi yaitu mencari hubungan antara Variabel X_1 dan X_2 terhadap Variabel Y. Adapun jumlah populasi dalam penelitian ini ada 2 sekolah dan 1680 siswa, karena populasi pada penelitian ini subjeknya lebih dari 100 orang, maka peneliti mengambil 10% dari keseluruhan populasi, sehingga penulis mengambil 168 orang untuk dijadikan sampel. Dengan teknik pengumpulan data yaitu Angket Teknik Analisis data dalam penelitian ini menggunakan korelasi product moment.

Berdasarkan hasil analisa yang penulis lakukan, dapat diketahui bahwa; 1) Terdapat pengaruh Keikutsertaan dalam Kegiatan Rohis dengan Pembentukan Akhlak Siswa, dengan nilai probabilitas sig (2-tailed) sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05, maka H_0 di tolak H_a diterima; 2) Tidak Terdapat pengaruh Budaya Religius dengan Pembentukan Akhlak Siswa dengan nilai probabilitas probabilitas sig (2-tailed) sebesar 0,504 lebih besar dari 0,05, maka H_0 di diterima H_a ditolak; 3) Terdapat Pengaruh antara Variabel X^1 (Keikutsertaan Siswa dalam Kegiatan Rohis) X^2 (Budaya Religius) & Y (Akhlak Siswa) dengan R Square adalah 0.436. atau berda pada renrang koefisien yakni 0.436 “Cukup Kuat” karena berada pada interval koefisiensi antara 00,40 – 0,599.

Kata kunci: Pengaruh Kegiatan Rohani Islam (Rohis), Budaya Religius Akhlak Siswa

محمد نور سافطرا (2017) تأثير مشاركة الطلبة في النشاط الروحي الإسلامي (Rohis) والثقافة الدينية على تكوين السلوك الديني من الطلبة في المدارس الثانوية الحكومية بمنطقة كامبار الشرقي.

إن النشاط الروحي الإسلامي هو أحد من الأنشطة المنهجية، حيث اشتملت عليها صبغة دينية. وبناء على ما قد قام الباحث بالمقابلات والملاحظات نحو المدرسين للنشاط الروحي الإسلامي، ويتضح من البيانات أن نسبة الحضور من الطلاب الذين اشتركوا هذا النشاط الروحي فقط بلغ عددهم إلى 8.6%، فإن 91.4% المتبقية لا ترغب في الانضمام، والسبب أنهم تريد أن تكون حراً من غير أن يكون مقيدين بالقواعد والنظوم الروحية الإسلامية. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد الأمور الآتية: هل هناك تأثير لمشاركة الطلاب النشاط الروحي الإسلامي نحو أخلاق الطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية بمنطقة كامبار الشرقي؟ هل هناك التأثير الثقافية الدينية نحو أخلاق الطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية بمنطقة كامبار الشرقي؟ هل هناك التأثير لمشاركة الطلاب النشاط الروحي الإسلامي والثقافة الدينية نحو أخلاق الطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية بمنطقة كامبار الشرقي؟ هذه الدراسة من الدراسات الكمية الارتباطية التي تبحث عن العلاقة بين المتغيرات $1x$ و $2x$ لمتغير Y وكان عدد السكان في هذه الدراسة تتكون من المدرستين والمجموع من الطلاب 1680 (طالبا) ولكون عدد السكان في هذه الدراسة أكثر من 100 شخصا، فعين الباحث أخذ العينات 10% من المجموع الكلي من عدد السكان، لذلك أخذ الباحث العينات 168 شخصا. وكان المنهج المستخدم لجمع الحقائق وهو بطريقة الاستبيان، وكما استخدم الباحث في تحليل البيانات منهج ارتباط الإنتاج اللحظي. ومن نتائج هذه الدراسة: (1) هناك تأثير لمشاركة الطلاب النشاط الروحي الإسلامي نحو أخلاق الطلاب. مع احتمال القيمة من سيج (2 tailed) 0,000 وهي أقل من 0,05، فكانت الفرضية h_0 مردودة و الفرضية h_a مقبولة. (2) ليس هناك أي تأثير من الثقافة الدينية لتكوين أخلاق الطلاب. مع احتمال القيمة من سيج (2 tailed) 0504 وهي أكبر من 0,05، فكانت الفرضية h_0 مقبولة و الفرضية h_a مردودة. (3) وهناك تأثير بين المتغيرات X^1 (مشاركة الطلاب في النشاط الروحي الإسلامي) X^2 (الثقافة الدينية) و Y (أخلاق الطلاب) مع R Square هو 0,436. أو وصوله إلى مجموعة من معاملات في 4360، "قوية بما فيه الكفاية" لأنه في الفترة الفاصلة بين 00.40 معامل - 0,599.

الكلمات الرئيسية: تأثير النشاط الروحي الإسلامي (Rohis) الثقافة الدينية أخلاق الطلاب

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

Muhammad Nur Saputra (2017): The Effect of Student Participation in Activity of Islamic Spiritual Organization (Rohis) and Religious Culture on Their Behavior at SMA in Kampar Timur District

Islamic spiritual activity is one of the extracurricular activities, which are laden with religious overtones. Based on interviews and observations between the researcher and a teacher leader of Islamic spiritual activity, it is found that only 8.6% of students who participated and actively participates in the activity. The remaining, 91.4%, did not want to join with a reason that they want to be free and not bound by the prescribed rules of the program. The present study aims to determine the answers of these questions: Is there any effects of student participation in Islamic spiritual activity on their behavior at senior high schools in Kampar Timur district?, Is there any effects of religious culture on the student behavior at the senior high schools?, and Is there any effects of the student participation in Islamic spiritual activity and religious culture on their behavior at the senior high schools?. It is a quantitative research which is correlational since it is looking for a relationship between X1 and X2 variables toward Y variable. The number of population in the research consisted of 2 schools and 1680 students. Because the subjects of the population are more than 100 people, the researcher took 10% of the entire population. As a result, 168 people were taken as samples. The data were collected by using questionnaire and analyzed by using product-moment correlation.

Based on the results of analysis, it is found that: 1) there is a significant influence of the students' participation in the Islamic spiritual activity on the development of their behavior, with the probability value of sig. (2-tailed) 0.000 which is less than 0.05; thus, H_0 is rejected and H_a is accepted. 2) there is no influence of religious culture on the development of the students' behavior with probability value of sig. (2-tailed) 0.0504 which is greater than 0.05; thus, H_0 is accepted and H_a is rejected. And 3) there is a significant influence between X1 and X2 variables and Y variables; in which the R Square is 0.436 or at the coefficient ranges of 0.436 "Strong Enough" because it is in the coefficient interval between 0.40 - 0.599.

Keyword: effect of Islamic spiritual activity (Rohis), religious culture, student behavior.